
町民の声内容（4月 6日） 

 

【タイトル】旧八東小学校体育館外に設置の街頭公衆電話の撤去について 

 

【コメント】 

先日（4月 2日（木））旧八東小学校にて作業していたところ、体育館の外

に設置してある「街頭公衆電話」が撤去されている所に「遭遇」したため、工

事担当者の方に何故この公衆電話を取り外しするのですかとお訊ねしたところ

「NTT様からの」依頼での撤去ですと言われました。災害時における連絡通信

の手段として最優先で通話が可能の電話機を NTTが率先して撤去するはずが

ないと思い疑問に思ったから質問致します。 

【質問の理由】 

11年前の東北大震災そして熊本地震さらには 3年前の 10月 23日の鳥取中

部地震が発生する中街頭公衆の果たす役割は「お金には代えがたい通信ツー

ル」の最たる設備及び連絡手段と考えるのに NTTからの八頭町に対し撤去依

頼があったのならやむを得ないことですが、私には、NTTが行政に対し「撤去

依頼」をするとは、考えられないことだと思ったため質問致しました。 

ちなみに、私は NTTの OBだからです。(半官・半民) 

申し訳ございません。 


